

**DIA 5 JUNIO: BIENESTAR EMOCIONAL Y CANTO CORAL** (Mesa Redonda)

- **CARMEN RUÍZ:** Cofundadora de la Coral y Maestra.
- **INMACULADA ORIENTE:** Médica Psiquiatra.
- **MARÍA MOYANO:** Psicóloga y Profesora.

**DIA 6 JUNIO: CONCIERTO XX ANIVERSARIO**

1. **PALOMA BLANCA.** Popular España.
2. **MUJER.** Gloria Martín.
3. **TE QUIERO.** M. Benedetti, A. Favero.
4. **LA MURALLA.** N. Guillén, Quilapayún.
5. **CANTARES.** A. Machado, J. M Serrat.
6. **TU NOMBRE.** María Ruíz.
7. **PALABRAS PARA JULIA.** J. A. Goytisolo, Paco Ibáñez.
8. **MIS DERECHOS DE MUJER.** A. Cárdenas, L.E. Mejía Godoy..
9. **LOS OLVIDADOS.** Pedro Pastor.
10. **MARIPOSAS.** Sara Villafuerte.
11. **ESPAÑA CAMISA BLANCA.** Víctor Manuel.
12. **IMAGINE.** John Lennon.
13. **LA PUERTA VIOLETA.** Rozalen.
14. **VOLAR.** El kanka.
15. **AMIGA .** Rozalen.

**DIRECCIÓN:** LUCÍA BLANCO

**PIANO:** JUAN CARLOS HERRADOR

**FLAUTA :** MIRIAM REY

**GUIARRA:** SARA VILLAFUERTE

**SAXOFÓN:** PABLO CEJUDO

**HIJAS DE LA LUNA**

**VOCES  
DE MUJERES  
DEL SUR**

**XX ANIVERSARIO DE LA CORAL  
2003-2023**

**5 JUNIO 19:00    6 JUNIO 18:30**

**MESA REDONDA  
BIENESTAR EMOCIONAL Y  
CANTO CORAL**

**CONCIERTO  
XX ANIVERSARIO**

**LUGAR  
CENTRO CÍVICO PONIENTE SUR  
CÓRDOBA 2024**

**AYUNTAMIENTO DE CÓRDOBA  
Delegación de Igualdad**

**ASAMBLEA FEMINISTA DE CÓRDOBA  
YERBABUENA**

**AYUNTAMIENTO DE CÓRDOBA  
Delegación de Participación Ciudadana**

**AYUNTAMIENTO DE CÓRDOBA  
Delegación de Cultura**



La CORAL HIJAS DE LA LUNA , “Voces de mujeres del Sur”, comenzó su andadura en octubre de 2003, formando parte del proyecto de intervención social de la ASAMBLEA FEMINISTA DE CÓRDOBA “YERBABUENA” en su compromiso con las mujeres para la prevención de la violencia machista.

Concebimos la Coral como un instrumento de transformación personal y a la vez colectivo con repercusión social. Para ello es importante que las mujeres que la integramos participemos en su organización y funcionamiento. Consensuamos entre todas las decisiones que tomamos y analizamos y elegimos las canciones que interpretamos, teniendo en cuenta la pluralidad de sentirs y deseos de las mujeres que formamos la Coral.

En veinte años de crecimiento colectivo hemos compartido con el público el gozo creativo del canto coral y la satisfacción de poder presentarnos en público con una actividad propia.

Hoy nos reclaman en actos feministas, por la paz, por los derechos humanos, contra la guerra, etc, y cantamos con emoción bajo la dirección musical de nuestra joven directora, Lucía Blanco, que une nuestras voces con gran maestría y sensibilidad.